

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Lausanne, le 6 juin 2024

Assemblée générale

Entre bilan et avenir : Lausanne Région revient sur l'année 2023 et les projets en cours

L'Assemblée générale de Lausanne Région s'est tenue le 5 juin 2024. Elle a rassemblé plus de 70 participantes et participants et les communes de la région lausannoise. L'ensemble des points à l'ordre du jour et les comptes 2023 ont été adoptés. Le rapport d'activités qui revient sur les temps forts et les chiffres clés de l'année dernière a été présenté.

L'Association est en constante évolution afin de maintenir le cap défini avec ses 27 communes membres, à savoir « Agir ensemble dans l'intérêt général ». À ce titre, des objectifs avaient été fixés en début de législature, qui ont trouvé en 2023 une avancée importante. Décloisonner les réflexions au sein des commissions et resserrer les liens entre ces dernières et le Bureau de coordination, ainsi qu'entre l'association et ses communes membres : ces défis ont pu être relevés, au profit d'une optimisation du fonctionnement de Lausanne Région et de la synergie régionale.

Le Rapport d'activités 2023 revient sur les moyens concrets mis en action pour parvenir à ce résultat, expliquant notamment comment Lausanne Région fait une différence pour ses 27 communes membres et les 305'000 personnes qui y vivent. Et ceci pour toutes les générations – des écolières et écoliers aux seniors – et tous les parcours de vie, des entrepreneures et entrepreneurs aux personnes vivant des situations de précarité.







Renseignements et personne de contact

Mme Isabelle Michaud, responsable communication de Lausanne Région : i.michaud@lausanneregion.ch / 021 552 73 32

Infographie téléchargeable: Lausanne Region 2023 en chiffres.pdf

Vous trouvez par ailleurs sur le lien suivant une série de photos téléchargeables de cet évènement : AG_24_photos

Lausanne Région en bref, c'est...L'association de 27 communes qui œuvre à un développement régional dynamique dans une perspective collective. Qu'il s'agisse de territoire, de mobilité ou d'économie, d'enfance, de formation professionnelle, de prévention des dépendances, de seniors ou de sport, l'association sert un bassin couvrant 37% de la population vaudoise et 47% des emplois du canton.